
 

 

REQUERIMENTO Nº 027/2017  
 

EXMO SR.  

ADRIANO PIMENTA   

PRESIDENTE DA CÂMARA DOS VEREADORES DE SÃO SIMÃO-GOIÁS  

NOBRES VEREADORES 

 

 

O infra-assinado FÁBIO MOURA SIQUEIRA (KEBINHA), Vereador deste município, vem 

com o devido acatamento REQUERER ao Poder Executivo acurada análise quanto a real possibilidade 

de através da Secretária Municipal da Saúde viabilizar a abertura do ESF do Setor Aeroporto visando a 

cobertura do referido Bairro e adjacências pelo Programa ´´Estratégia Saúde da Família.``   

  

JUSTIFICATIVA 

 

PREOCUPADO com o fato do Prédio Público destinado para atividade requerida encontrar se 

ocioso e com tal ociosidade o mesmo se deteriora a cada dia e vem oferecendo riscos a vizinhança 

sendo esconderijo de malfeitores, bem como;  

RECONHECENDO que a Saúde é um direito de todos e dever do Estado;   

CONSIDERANDO o Programa ´´Estratégia Saúde da Família ser um dos possíveis 

caminhos no processo da reorganização da atenção básica em Saúde e; 

SABENDO que a melhoria da qualidade de Vida e Bem Estar dos Cidadãos se dá 

evidentemente pela Saúde física e mental e que, somente se dará com a oferta por parte das 

esferas Municipal, Estadual e Federal de serviços mais resolutivos, acessíveis, integrais e 

humanizados, contudo, é que justifico este requerimento e, sabendo do espírito público que nos 

prevalece, esperamos que seja providenciado o que aqui se requer. 

  

     PEDE E ESPERA DEFERIMENTO.  

  

  

 

                                                 São Simão GO, aos 08 de agosto de 2017. 

   

  

 

  

       Fábio Moura Siqueira - KEBINHA  

                           Vereador 1º Secretário 


